

MS-SPIEL UNION NEUKIRCHEN vs. ASKÖ BRUCK

1. Klasse Nordwest, Runde 10, 11. Oktober 2009, 14.00/16.00Uhr **KM: 2:1** (1:0), Tore:
Hodza Jimmy (27.,70.)

Gegentor in der 53.

Reserv: 2:4 (2:1), Tore: Fritz Daniel (13.,43.)

Gegentore in der 23.,46.,62.,72.

(Ergebnisse immer aus unserer Sicht, egal, ob auswärts oder daheim gespielt wurde!)

Aktuelle Tabellen: [KM](#) / [Reserve](#)

Vor dem Spiel: Gesperrte (S), verletzte (V), kranke (K), arbeits- (A) oder aus privaten
Gründen (P) verhinderte Spieler: Benezeder Wolfgang (V, Kreuzbandriss!!!),
Cupik Ferenc (P), Wimmer Alex (S)

Kader / Aufstellung KM:

Trainer: Steiner Robert

Freilinger

Klinger

Dornetshuber

Stockhammer

Haslehner (Gelb-Rot - 83.)

Stadlbauer (Benededer T. - 87.)

Lehner D. (Sonnleitner - 93.)

Berndorfer

Heitzinger

Hodza

Wiesinger M. (Gelb-Rot - 35.)

ERSATZ:

Sonnleitner, Ber

Spielbericht KM: Phu, was für ein Spiel! Von der Dramatik her durchaus mit dem Spiel in Riedau zu vergleichen - von der Brisanz naturgemäß, da wir uns mitten in der Saison befinden, nicht ganz, obwohl dieser zweite Dreipunkter der Saison für uns schon eine gewisse Wichtigkeit besitzt, um den Anschluss an das immens breite Mittelfeld der Tabelle nicht vollends zu verlieren. Doch mal der Reihe nach.....

Die Anfangsphase war geprägt von Abtasten und Mal-den-Spielrhythmus-finden, denn erneut mussten wir verletzungs- und sperrenbedingt so einige Umstellungen in der Startelf in Kauf nehmen. Das Geschehen spielte sich vor allem im Mittelfeld ab, es waren derby-typische, rassige Zweikämpfe zu sehen, und es kam auch zu der einen oder anderen gefährlichen Standardsituation um unseren 16er herum, und auch wir hätten aus dem einen oder anderen Freistoß eigentlich mehr Kapital schlagen müssen, aber beide Mannschaften agierten vor dem Tor etwas zu ungenau, sodass Großchancen bis zu unserem Führungstreffer eigentlich Mangelware geblieben sind. Dieses Mal verwertete Jimmy diese Chance aber alleine vor dem Tormann stehend, nach schönem Anspiel, souverän zur Führung! Abseits oder nicht, wie mein spielbericht-schreibender Kollege Mittermayr aus Neukirchen in seinem Bericht andeutet, kann ich aus meiner Position am Spielfeld nun wirklich nicht beurteilen - der Treffer hat jedenfalls gezählt - somit wohl kein Abseits..... Nicht lange nach unserer Führung dann die wohl skurrilsten zwei/drei Minuten, die ich jemals auf einem Fußballplatz erlebt habe (und das hat schon etwas zu bedeuten, denn mittlerweile spiele ich ja schon eine Weile Fußball ;)...): Im Mittelpunkt der Kollege Schiedsrichter, der in der 34. - zur Überraschung wirklich ALLER am Platz - plötzlich auf Elfmeter entschieden hat: die hoch in den Fünfer geschlagene Flanke landete sicher in meinen Armen, doch wie aus dem Nichts ein Pfiff und der Deut auf den Elfmeterpunkt!?!? Keine Ahnung, was er da gesehen hat? Aber so wie es eben bei unserem Treffer eventuell Abseits war oder nicht - der Treffer hat gezählt, ob da jetzt ein Foul war oder eben rein s.....garnichts, steht nicht zur Debatte - es gab Elfer: Moser Christian nahm aber die Chance nicht war, hat mich nur am Knie angeschossen..... Kurz danach ein Angriff von uns, Foul an einem Spieler von uns fast an der Eckfahne. Plötzlich die Gelb-Rote Karte fürn Max!?!? Ebenso verwundert, wie wir vom Elfer waren, waren wir von dieser Karte! KEINER am Platz hat gewusst, was los war? Max hatte (ausnahmsweise mal *fg*) wirklich kein Wort zum Schiri gesagt, doch schickte ihn dieser wegen "bösem Anschauen" vom Platz!?!?!?!?!(ich kann gar nicht genug Ruf- und Fragezeichen machen)!?!? Diese Begründung wiederholte der Schiedsrichter nach dem Spiel gegenüber unserem Sektionsleiter-Stellvertreter Ratzl sogar nochmal!?!? Ich mein´, ist das der lächerlichste Ausschluss aller Zeiten, oder was??? Ich muss ehrlich sagen, dass ich kurz mit dem Gedanken gespielt habe, nach diesen zwei krassesten Fehlentscheidungen, die ich jemals gesehen habe, einfach vom Platz zu gehen und zum Kicken aufzuhören! Denn SO hat das echt absolut keinen Sinn, sich 90 Minuten in die Kälte zu stellen, wenn solche Dinge passieren.....Wie auch immer, das ganze hat sich in der 35. Minute abgespielt, was wiederum geheißen hat, mindestens 55 Minuten mit einem Mann weniger! Bis zur Pause passierte dann nicht mehr wirklich viel....

Nach der Pause waren wir natürlich mit Verteidigen beschäftigt, nach vorne ging in den gesamten zweiten 45 Minuten wenig bis gar nichts, da die Neukirchner wirklich aufs Tempo gedrückt und uns so doch sehr in unsere eigene Hälfte zurückdrängen konnten. Und so kamen sie auch schon früh zum Ausgleich in der 53. durchn Hias. Nach den Auflösungserscheinungen in der Vorwoche nach dem Ausschluss vom Alex musste man nun schon das schlimmste befürchten. Doch ein zweites Mal sind wir nicht so auseinander gefallen wie gegen Dorf! Wir konnten an diesem Tag mit viel Kampfgeist, Einsatzwillen, Laufbereitschaft und natürlich dem

Motivationsschub durch den zweiten Treffer vom Jimmy nach glanzvoller Einzelaktion über rechts und Schuss ins kurze Eck bis zum Ende den knappen Vorsprung verteidigen! Natürlich waren die Gastgeber drückend überlegen, hatten unzählige, hochkarätige Chancen (einmal landete ein Kopfball vom Stürmer Bäcker sogar im Kreuzeck, doch der Schiri hatte da das ständige Stoßen vorm Kopfball mal gesehen und die Aktion abgepfiffen)! Natürlich hatten wir in der einen oder anderen Situation doch auch das nötige Glück, um dann sogar nur mehr zu neunt (Herbert sah in der 83. Minute die zweite gelbe, wobei ich die Witz-erste-Gelbe hier mal unerwähnt lasse....) das 2:1 für uns über die Bühne zu bringen! In der einen oder anderen Situation konnte ich im Tor auch meinen Beitrag dazu leisten, dass es bei einzigen Gegentreffer an diesem Tag geblieben ist. Und so war der Jubel nach dem Schlusspfiff groß, am Schauplatz des letzten Abstieges vor fast eineinhalb Jahren dieses Mal gewonnen zu haben!

Auch wenn es doch ein glücklicher Sieg von uns war - SO will ich uns in jedem Spiel sehen! SO müssen wir kämpfen, rackern und beißen! Und wenn wir über diese Einstellung hinaus dann auch noch unsere mehr als vorhandenen fußballerischen Mittel einsetzen können, und wir uns gut einprägen, WIE man die (dieses Mal eher wenigen) Chancen verwerten muss, dann können wir auch im Heimspiel gegen St. Roman durchaus was reißen!

(Freilinger Fredi) **Kader / Aufstellung RESI:**

Trainer: Gföllner Johann

Sallaberger O.

Klaffenböck F.

Freilinger S.

Ortbauer L.

Wiesinger K.

Kreksamer

Niederfiniger

Dieplinger

Pointner

Bell

Fritz

ERSATZ:

Egger, Huber, O

Spielbericht Reserve: Trotz zweimaliger Führung durch zwei wunderschöne Tore vom Dani (Heber und ein Freistoß ins Kreuz) erneut eine Niederlage, die so in dieser Form nicht hätte sein müssen. Man war zwar die gesamte Spielzeit über vermehrt mit Defensivaufgaben beschäftigt, doch hatte man an diesem Tag erstmals in dieser Saison durchaus noch die

Gelegenheiten, den einen oder anderen Treffer mehr zu erzielen, um das Ergebnis zu verschönern bzw. eventuell gar den ersten Punkt zu ergattern. Unkonzentrierten führten aber erneut zu den Gegentreffer - servus, Deja-Vu, und so wurde es wiederum nichts mit dem ersten Punkt seit langer Zeit.....

(Freilinger Fredi)